

B10

Bewerbung

Initiator*innen: Ludwig Sporrer (OV Giesing/Harlaching)

Titel: Ludwig Sporrer

Foto



Angaben

Alter: 47

Geschlecht: männlich

Geburtsort: Roding (Bayern)

Selbstvorstellung

Liebe Grüne in Unter- und Obergiesing, Harlaching und Fasangarten.

Seit über 20 Jahren bin ich nun schon in der Partei. Ich habe mich in den unterschiedlichsten Funktionen für die Grünen engagiert. Meine wahre Liebe bei den Grünen gehört Giesing. Das ist mir in den letzten Monaten wieder deutlich bewusst geworden. Und dafür habe ich meine Arbeitssituation und mein Engagement bei den Grünen verändert, damit ich in den nächsten ein bis zwei Jahren meine Energie und Zeit dem Ortsverband zur Verfügung stellen kann.

Im Ortsverband geht es darum, das Leben im Viertel auf Basis Grüner Leitlinien zu verbessern. Und es gibt wenige Ortsverbände in Bayern, wo man bessere Voraussetzungen vorfindet, dass auch wirklich in die Tat umzusetzen. Als Vorstand des OV-Giesing Harlaching steht man auf den Schultern von Giganten. In den letzten Jahren haben unzählige Vorstands- und BA-Mitglieder großartige Arbeit geleistet.

Wir sind das Politische Zentrum Giesings, alle Direktmandate und die beiden BA-Vorsitze sind in Grüner Hand. Wir haben jetzt über 350 Mitglieder. Wir sind für Giesing das, was in vielen ländlichen Regionen die CSU ist. Daraus erwächst eine Verantwortung für das Viertel, die nicht allein in der Funktion als Bindeglied zwischen Bürger*innen und Mandatsträger*innen ihre Erfüllung findet. Dafür müssen wir raus aus der Grünen Bubble, rein in die Vereine und Initiativen uns ins Gespräch mit den Bürger*innen. Was sind ihre Probleme? Was muss sich verbessern und was muss erhalten werden? Die Menschen im Viertel müssen das Gefühl haben, dass wir die Partei sind, die Ihnen zuhört und Lösungen anbietet, aber auch standhaft bleibt und negative Entwicklungen bekämpft.

Vision Grünes Giesing 2030

Nach der Europawahl am 9. Juni fangen die Vorbereitungen für den Bundestags- und vor allem für den Kommunalwahlkampf an. Jetzt werden die Weichen für einen erfolgreichen Wahlkampf gestellt. Deswegen möchte ich 2024 nutzen, gemeinsam mit dem Vorstand, den beiden BA-Fraktionen und mit allen interessierten Mitgliedern eine Vision für ein Grünes Giesing 2030 zu entwickeln. Und auf Basis dieser Vision eine Strategie mit konkreten und überprüfbaren Jahreszielen erarbeiten.

Kommunalwahlen 2026

Für erfolgreichen Kommunalwahlkampf ist es wichtig, den im letzten Jahr etwas eingeschlafenen Kontakt zwischen OV-Vorstand und den beiden BA-Fraktionen wieder zu beleben und die vielen Erfolge, die in den letzten Jahren erreicht wurden, sichtbar machen. Erste Schritte wurden in den letzten Wochen unternommen, aber das kann erst der Anfang gewesen sein. Wir benötigen 50 Kandidierende für unsere beiden Bezirksausschusslisten. Und wir alle wollen zwei vielfältige Listen mit den kompetentesten Grünen aus unseren Viertel aus allen Altersgruppen aufstellen. Mein Ziel ist es, in beiden Bezirksausschüssen die absolute Mehrheit der Mandate zu erreichen oder sich zu mindestens ihr weiter anzunähern.

Teamwork und Debattenräume

Mir ist Teamwork sehr wichtig und ich wünsche mir, dass wir die Vielfalt der Mitglieder als Ressource sehen. Jedes Mitglied hat eigene Anliegen, für die es sich engagieren möchte. Deswegen wäre es toll, wenn wir es

schaffen, den OV als Ort der Debatte weiter zu stärken und gleichzeitig die Mitglieder nicht überfordern.

Politischer Aschermittwoch

Mir ist es ein persönliches Anliegen, dass der Politischer Aschermittwoch nach dem großen Erfolg 2023 im Jahr 2025 wieder im Giesinger Bahnhof stattfinden kann.

Die Kooperation mit den Süd- und den Ost-Ovs

Giesing ist für mich sowohl ein Süd- als auch ein Ost-OV. Wir sind das Scharnier zwischen den Süden und den Osten Münchens. So wichtig die Kooperation mit den Süd-Ovs aufgrund des gemeinsamen Bundestagsstimmkreises ist, liegt Giesing rechts des Isar und viele lokale Probleme teilen wir uns mit unseren benachbarten Ortsverbänden in Au-Haidhausen und Ramersdorf-Perlach (RamPe). Deswegen möchte ich die etwas eingeschlafene Zusammenarbeit mit den Ost-Ovs wieder neues Leben einhauchen.

Empowerment - Das Potential unserer Mitglieder

Wenn wir vom Aktivieren unserer Mitglieder sprechen, denken wir meist an gut besuchte OV-Treffen, die Besetzung von Infoständen, ans Plakatieren oder an den Haustürwahlkampf. Dabei verkennen wir, welches Potential in unseren Mitgliedern steckt, wie sehr sich unsere Mitgliederstruktur in den letzten Jahren verändert hat. Viele unserer neuen Mitglieder sind Macher*innen und hochqualifizierte Experten aus den verschiedensten Fachgebieten. Bis jetzt gibt es keine wirkliche Strategie, wie wir als Partei das Potential unserer Mitglieder auch nur annähernd erschließen können. Das möchte ich ändern. Unsere Mitglieder waren immer schon eine unserer größten Stärken. Lasst uns darauf aufbauen!

Für mich ist es eine der wichtigsten Aufgabe des OV-Sprechers, die Mitglieder für die politische Arbeit im Viertel zu begeistern, Talente zu finden, sie zu fördern und sie bei der Umsetzung ihrer Ideen zu unterstützen. Wir müssen unseren Mitgliedern die Möglichkeit geben, sich so einbringen zu können, wie sie wollen und können.

Ich freue mich über eure Stimme bei der Wahl!

Herzliche Grüße

Ludwig